

Integrantes de Fierritos Solidarios visitaron el asilo-hogar Las Mercedes y festejaron el Día de la Madre



Miembros de la entidad Fierritos Solidarios estuvieron en el asilo-hogar Las Mercedes realizando “una actividad de mucho corazón”, pues compartieron un grato momento con las personas que se encuentran allí. Una de las integrantes de la organización solidaria, Silvia Romero, brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de nuestro diario.

Acompañadas por el grupo musical Malbec y de Salseros San Rafael, Fierritos Solidarios fue al asilo para celebrar el Día de la Madre. “Queríamos llevar mucha felicidad y alegría a estas mamás, porque lamentablemente llegamos a viejitos y es como que nos olvidamos un poco de ellos, y una parte principal son los hijos. Yo pienso que esos valores nunca se deberían perder, porque nuestra madre es la que nos da la vida, es una bendición grande de Dios”, expresó Romero y añadió que estuvieron con 30 mamás, con los ocho abuelos que están allí, aparte de la gente que trabaja y que los cuida a ellos.

Romero recordó que Fierritos Solidarios es una entidad que asiste a familias, personas en situación de calle, y han implementado “ir visitando a los abuelos” pues muchas veces “se olvidan de ellos, es así y es muy lindo estar cerca de ellos, contenerlos un poquito y brindarles amor que es lo que más necesitan en su etapa de la vejez”. “Yo quiero llevar a la reflexión por lo que nos cuesta poder llegar a todos, y decir que siempre con un poquito de algo podemos llevar muchas alegrías y muchas cosas importantes y no olvidarnos de ellos”, aseguró. Es que realmente el dolor en el alma se siente y se siente con crudeza al no volver a ver a un hijo que –literalmente– los abandonó allí.

“Era impresionante cuando nosotros les regalábamos a cada mamá una flor, la alegría que tenían, por una flor”, lamentó.

Por supuesto que a esas personas, cualquiera puede ir a visitarlas, no es necesario ser el hijo ni el nieto de nadie.

Navidad

Ya desde Fierritos Solidarios se van preparando para fin de año. La intención es reunir regalos y mercadería para entregar en Navidad, ya que “hay muchas familias que la están pasando mal, que no cobran salario, que no tienen trabajo”. La idea es “llegar a donde más se puede para la noche de Navidad”.

Si alguien desea colaborar, se los encuentra como “Fierritos Solidarios” en redes sociales, o al teléfono 2604022700.